

GEBT EUREN ALTEN SCHULPFERDEN EIN ZUHAUSE

Unser Verein hat sich zum Ziel gesetzt, alte und kranke Pferde - insbesondere ausgediente Schulpferde - zu unterstützen. Denn Pferde, die nicht mehr oder nur noch wenig geritten werden können, erleiden oft ein trauriges Schicksal.

Damit diese Pferderentner einen würdigen Lebensabend verbringen können, haben wir Apensionata e. V. gegründet.



Apensionata e. V. will die Pferde in einem einfachen aber konstanten Umfeld artgerecht bis zu ihrem Ende versorgt wissen.

Wir suchen geeignete Plätze für die uns anvertrauten Pferde und gestalten somit deren letzten Lebensabschnitt so würdig und angenehm wie möglich.



WIE KÖNNEN SIE HELFEN?

Werden Sie festes Mitglied bei Apensionata e. V. und ermöglichen Sie uns durch Ihren Beitrag, die Pferde zu versorgen.

Als Mitglied bei Apensionata e. V.

- unterstützen Sie den Tier-schutz
- schaffen Sie durch Ihren festen Beitrag Sicherheit für die Tiere
- erhalten Sie Informationen über unsere Pferderentner



Die Mitgliedsbeiträge beginnen auf niedrigem Niveau, ab 1,25 Euro/Monat.

Wir möchten Helfen leicht machen!

JEDER EURO HILFT DEN PFERDEN!

Selbstverständlich können Sie uns auch mit einer Spende unterstützen.

(ab 200 EUR erhalten Sie eine Spendenquittung, dazu benötigen wir Ihre Postanschrift)

BESUCHEN SIE UNS AUF UNSERER WEBSEITE



www.apensionata.de

Wir sind ständig auf der Suche nach Unterkünften für künftige Pferderentner.



Bitte melden Sie uns vertrauenswürdige Plätze!

Unsere Helfer arbeiten ehrenamtlich!

100% Ihrer Spenden und Beiträge kommen aus diesem Grund bei den Pferden an!

Mit herzlichen Grüßen
Ihr Team von Apensionata e. V.



UNSERE SENIOREN

Hier möchten wir Ihnen unsere Rentner vorstellen:

BONNY

Bonny würde man aufgrund ihrer Statur gar nicht ansehen, dass sie bis zur Leistungsklasse L ausgebildet worden ist. Sie war ein äußerst beliebtes Schulpferd bis zu ihrer Pensionierung im Herbst 2007.

Sie lebt jetzt auf dem Isländergestüt Reussenberg in Crailsheim.



Bonny ist ein typisches Beispiel für falsche und zu hoch gesteckte Ziele von Menschen und dem daraus resultierenden Verschleiß an einem Pferd. Zuviel Ehrgeiz und so schnell wie möglich nach Erfolg und Ruhm zu streben haben Bonnys Gelenke ruiniert! Jetzt leidet sie an chronischer Arthrose im frühen Alter.



UNSERE SENIOREN



PANDA

Panda kam im Herbst 2007 zur Reitschule Claudia Weissauer. Als sie im Reitstall ankam stellte man fest, dass sie vor nicht allzu langer Zeit ein Fohlen entbunden hatte. Über das Schicksal des Fohlens ist nichts bekannt.

Im Sommer 2007 entdeckte Claudia Weissauer dieses Häufchen Elend und gab ihr eine zweite Chance in unserem Projekt Apensionata e.V. Voller Elan und Liebe wurde sie aufgepäppelt. Dabei hat sie die Herzen aller im Nu erobert.



Zusammen mit ihren Shetland-Ponys Susi und Maudi lebt Panda heute in Gut Kastensee bei München.

Da alle Pferde regelmäßig Bewegung brauchen, freut sich Panda wenn sie ab und zu ein Kind durch die Reitbahn tragen darf. Auch die anschließenden Streicheleinheiten genießt sie sehr!

GEBT EUREN ALTEN SCHULPFERDEN EIN ZUHAUSE



Apensionata e.V.

... für ein würdiges Leben der Pferderentner
www.Apensionata.de • apensionata@t-online.de

Apensionata e. V., Markus Bartel, Oskar-Stalf-Str. 4 – 85665 Moosach
Raiffeisenbank Höhenkirchen, BIC: GENODEF1HHK
IBAN: DE69 7016 9402 0000 0639 16

www.Apensionata.de, apensionata@t-online.de
oder auf Facebook

